



## CABILDO GENERAL ORDINARIO

En cumplimiento a lo dispuesto en nuestras Reglas, se convoca a todos los hermanos mayores de edad, con al menos un año de antigüedad, el domingo 4 de febrero de 2024, a las 12:00 horas en primera convocatoria, y a las 12:15 horas en segunda, en la Casa de Hermandad, con arreglo al siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1.- Invocación al Espíritu Santo.
- 2.- Lectura del acta del último Cabildo General celebrado.
- 3.- Lectura y aprobación, si procede, de la memoria de actividades de 2023.
- 4.- Lectura y aprobación, si procede, del proyecto anual de actividades para 2024.
- 5.- Lectura y aprobación, si procede, del estado de cuentas y del resumen general de ingresos y gastos habidos en 2023.
- 6.- Lectura y aprobación, si procede, del presupuesto para 2024.
- 7.- Ruegos y preguntas.
- 8.- Aprobación del acta del Cabildo General aprobado.

#### REQUISITOS PARA PODER PARTICIPAR EN LOS CABILDOS

Podrán participar en el Cabildo General Ordinario los hermanos mayores de 18 años, con más de un año de antigüedad en la Hermandad a la fecha de celebración del citado Cabildo, y que se encuentren inscritos en el censo de hermanos con derecho a voto.

Los hermanos podrán consultar si están incluidos en el referido censo y si sus datos son correctos del 15 al 19 de enero, de 19:00 a 19:30 horas y el día 20 de enero de 12:00 a 13:30 horas en la Secretaría de nuestra Casa de Hermandad, sita en la Calle Daniel González, 13.

Los hermanos que no figuren en el censo creyendo tener derecho a ello podrán durante esos días y en el mismo horario, presentar reclamaciones en la misma Secretaría de la Hermandad.















## REFORMAS EN LA CASA DE HERMANDAD

Tras la adecuación de la planta baja, continuamos con las reformas y mejoras en nuestra Casa de Hermandad.

Hemos empezado el año con el resanado de un patinillo interior, adecuación en la primera planta de una habitación para archivo de la Hermandad, así como arreglos, mejoras y pintado del suelo de la azotea.

Esta nueva ubicación del archivo y el traslado ya concluido de la secretaría a la nueva Casa, permitirá usar el cuarto adjunto a la Sala Capitular como vestidor de la Virgen, al que se le incorporarán nuevas vitrinas para patrimonio y mobiliario para su ajuar.



Nuestro hermano Antonio Luque continuará con el zócalo del patio principal.

Agradecer a los hermanos que, desinteresadamente están colaborando en estas labores de mejoras de la Casa de Hermandad.

## **50 ANIVERSARIO DE LA JUVENPAS**



Este año nuestra Hermandad celebrará los **50 años** de la creación de la **JUVENPAS**, la Juventud Pastoreña, aquellos jóvenes que en el año 1974 y dirigidos por el Padre Arenas, dieran un nuevo impulso a nuestra Hermandad.

Se va a crear una comisión al respecto para la realización de algunos actos que recuerden aquellos ilusionantes años.















## INFORME BOLSA DE CARIDAD «BEATO DIEGO JOSÉ DE CÁDIZ»

Una vez finalizado 2023, hacemos balance de lo realizado y nos alegramos enormemente por la labor desarrollada por nuestra Bolsa de Caridad. Sus líneas de actuación han sido las siguientes:

#### **ENERO**

Entrega a **San Vicente de Pául** de 300 kilos de alimentos y una lavadora que necesitaban en sus instalaciones.

#### **ABRIL**

Entrega de 1000 euros a **Cáritas parroauial** el Jueves Santo, día del Amor Fraterno.

#### **MAYO**

Al Comedor social **El Pan nuestro** se hizo entrega de 40 kilos de embutidos y 170 kilos de tortas de Inés Rosales.

A **San Vicente de Pául** 120 kilos de patatas, 25 litros de aceite y cajas con huevos.

#### **JULIO**

Se hizo entrega de 3000 litros de leche a nuestra **Cáritas parroquial**, a **San Vicente de Pául** y al **Pan Nuestro**.

#### **AGOSTO**

Se hizo entrega a la **Asociación Calor en la noche** de un donativo de 300 euros y una cafetera que necesitaban para atender sus necesidades.
300 kilos de alimentos de primera necesidad a nuestra **Caritas parroquial** fruto del ensayo solidario de nuestra cuadrilla

#### **SEPTIEMBRE**

Entrega a **Cáritas parroquial** de 1000 litros de leche y al **Pan nuestro** una máquina industrial de cortar fiambre así como tres cajas de ropa interior de la empresa DIM y Breseis.

#### **OCTUBRE**

El 14 de octubre la Bolsa de Caridad desarrolló una «Jornada solidaria» en la Plaza de la Divina Pastora, donde, además de actuaciones, se instaló una barra que generó un donativo de 1000 euros, entregados a nuestra **Cáritas** parroquial en la Función del día 1 de noviembre.

Entrega de 100 litros de champú a nuestra **Cáritas parroquial** y 3 cajas de ropa interior a **San Vicente de Pául**.















#### **DICIEMBRE**

300 litros de Caldo Aneto a **Cáritas Parroquial**.

Campaña de juguetes **«Reyes Magos Pastoreños»**. Este año se ha atendido a 47 niños, entregando un total de 94 regalos, tanto de los acogidos a nuestra **Cáritas parroquial** como de varias familias de hermanos de nuestra corporación con dificultades económicas, por valor de unos 50 euros por niño, juguetes que los propios niños eligieron mediante catálogo. Esta campaña un año más ha sido posible gracias a la **IX Carrera Solidaria Divina Pastora**, a las empresas colaboradoras y a los empleados de la Caixa a través de la Campaña «El árbol de los sueños».

Agradecer a la Fundación del Cádiz C.F. la donación de un lote de libros para esta campaña.

Toda esta labor no sería posible sin la ayuda de muchas personas, a las que, desde este medio de comunicación con los hermanos, queremos mostrar nuestro agradecimiento. Sin ellas no sería posible el buen funcionamiento de nuestra Bolsa de Caridad. Aprovechamos para animaros a colaborar con la misma si así lo deseáis.

















# CORONACIÓN CANÓNICA DE LA DIVINA PASTORA DE MÁLAGA

El próximo 5 de octubre tendrá lugar un acontecimiento histórico para nuestros hermanos pastoreños de Málaga, la Coronación canónica de su Titular. Nuestra Hermandad estará representada en ese gran día. Se está trabajando para que el mayor número de hermanos posible pueda disfrutar de la procesión gloriosa de la Divina Pastora.



## **VIDA DE HERMANDAD**

Desde esta hojilla y, comenzando este nuevo año, volvemos a hacer un llamamiento a todos los hermanos con inquietudes y con ganas de trabajar por su Hermandad, para que os animéis a participar y colaborar con los distintos grupos que conforman nuestra corporación. Esta participación puede ser en cualquiera de las diferentes vocalías: Caridad, Cultos, Mayordomía... así como otros grupos como el Coro, Cuadrilla de Hermanos Costaleros o Grupo Joven.

Para cualquier información solo tienes que ponerte en contacto con nuestra Hermandad a través de los correos corporativos, algún miembro de la Junta de Gobierno o en nuestras redes sociales.















## **REDES SOCIALES**

www.hermandaddelapastora.com

**©** 613 024 907

Bizum: 05999

f Hermandad de la Divina Pastora San Fernando-Cádiz

- @HdadPastora\_Sf
- @hdaddelapastora
- Divina Pastora de San Fernando

## **CORREOS CORPORATIVOS**

hermanomayor@hermandaddelapastora.com
secretario@hermandaddelapastora.com
tesorero@hermandaddelapastora.com
bolsadecaridad@hermandaddelapastora.com

Casa de Hermandad: Daniel González, 13













